

Un nouveau chef pour le DRMG de Montréal

MONTRÉAL – Le 13 juin 2022 – D^{re} Ariane Murray a été désignée par ses pairs à titre de nouvelle chef du Département régional de médecine générale de Montréal, le 24 mai. Elle succède au D^r François Loubert, qui après avoir effectué son mandat d'une durée de quatre ans, a décidé de se consacrer à de nouveaux projets.

Sa nomination a été officiellement entérinée le 8 juin par le conseil d'administration du CIUSSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal.

« Je suis extrêmement reconnaissante de la confiance que mes collègues, chefs de table, m'ont accordée. Je veux aussi saluer le travail exceptionnel qu'a réalisé le D^r Loubert au cours de ces dernières années », a déclaré D^{re} Murray.

Enjeux

Les défis ne manqueront pas pour le nouveau chef du DRMG de Montréal. Parmi ceux auxquels D^{re} Murray compte s'attaquer, soulignons, entre autres :

- La décroissance relative du nombre de médecins de famille.
- La mise en place de projets d'envergure, dont celui du Guichet d'accès à la première ligne (GAP).
- L'accompagnement et le soutien aux médecins de famille épuisés par deux années de pandémie qui ont occasionné de nombreux changements dans leur pratique, en plus d'avoir accentué la pression dans l'exercice de leur profession.

Notes biographiques

Médecin de famille, D^{re} Ariane Murray est également professeure adjointe de clinique au Département de médecine familiale et médecine d'urgence de l'Université de Montréal. Elle a œuvré dans divers milieux cliniques (urgence, hospitalisation, CHSLD) en plus de s'occuper de ses patients au sein du GMF-U de Verdun.

Directrice locale du programme de résidence au groupe de médecine familiale universitaire de Verdun de 2010 à 2018, elle est dorénavant la représentante de l'Université de Montréal au Comité des médecins enseignants de la FMOQ, où elle a aussi siégé au Comité de l'avenir de la médecine familiale de 2018 à 2020.

Elle fait son entrée au comité de direction du DRMG de Montréal en 2018, alors qu'elle est nommée au poste de chef de table locale pour le réseau local de service de Verdun. Et en 2019, se rajoute à ce rôle celui de coordonnatrice médicale locale dans le même secteur.

BV :

D^{re} Ariane Murray, nouveau chef du DRMG de Montréal.

Photo : medphoto@jgh.mcgill.ca

-30-

Pour une demande d'entrevue avec D^{re} Murray, communiquez à :
drmgmontreal@ssss.gouv.qc.ca